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REQUERIMENTO Nº 01106/2013
 

Requer  informações  acerca  da 
finalização das obras do Parque dos 
Jacarandás,  entre  as  Ruas  do 
Estanho,  Césio,  Antônio  Sartori, 
Salvador Iatarola e José Patrício, no 
Bairro Mollon V. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que , de acordo com informações dos Jornais 
Diários pág. 04 e TodoDia pág. 07, ambos do dia 17/10/2013, os moradores 
aguardam  desde  2008  a  construção  do  Parque  Público  “Parque  dos 
Jacarandás”;

 CONSIDERANDO que, os moradores estão reclamando que o 
local está com o acúmulo de lixo e entulho, e mato alto, fato este que provoca 
a proliferação de animais peçonhentos, que invadem as residências;

CONSIDERANDO que, conforme reportagem, a Prefeitura realiza 
manutenção periódica  do local,  com corte  de vegetação externa e limpeza, 
mas o acúmulo de lixo e entulho sempre reincide;

CONSIDERANDO  que,  no  local  também  está  ocorrendo  o 
ajuntamento de desocupados para consumir entorpecentes;

CONSIDERANDO que, a Prefeitura informou que o projeto já está 
pronto,  inclusive  já  possuem boa  parte  do  recurso  para  a  construção  do 
Parque.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  Quando  a  Prefeitura  encaminhou  para  a  CETESB 
(Companhia  de  Tecnologia  de  Saneamento  Ambiental)  o  pedido  de 
Licenciamento Ambiental desta obra?



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

P
R

O
T

O
C

O
L

O
 N

º: 1
0

3
3
3
/ 2

0
1

3
     D

A
T

A
: 1

8
/1

0
/2

0
1
3
     H

O
R

A
: 1

5
:3

1
     U

S
U

Á
R

IO
: M

A
R

T
A

REQUERIMENTO Nº 01106/2013- pg. 02/02

2º)  A  partir  da  emissão  do  Licenciamento  Ambiental,  qual  a 
previsão para o término do Parque?

3º) É possível a Prefeitura realizar patrulhamento do local, para 
evitar o acumulo de pessoas que consomem entorpecentes?

4º)É possível a Prefeitura intensificar a fiscalização do local para 
não reincidir o descarte de lixo e entulho?

5º) Outras informações que se julgar necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de outubro  de 2.013.

Carlos Fontes
-vereador- PSD

Ademir da Silva
-vereador- PT


